



Dos mujeres, las cartas del PRI para tratar de salvar la gubernatura del Edomex en 2023



El **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** ha gobernado desde 1929 el **Estado de México**, entidad considerada como uno de sus principales bastiones debido a que cuenta con el mayor padrón de electores a nivel nacional (**12 millones en la actualidad**) y por lo tanto es considerado un laboratorio para la **elección presidencial**, que normalmente ocurre un año después de la renovación de la gubernatura.

Debido a su importancia estratégica y su arraigo entre los electores, **Alejandro Moreno Cárdenas**, actual presidente del **Comité Ejecutivo Nacional del PRI**, manifestó en semanas anteriores que su partido debía llevar la pauta en la candidatura de la **Alianza Va por México**, formada en conjunto con el **PAN y el PRD**, pese a las críticas que recibió el campechano por los malos resultados para el tricolor durante su gestión.

Desde hace meses se considera que el tricolor prepara el camino para que, por primera en su historia en esta entidad, **compita a través de una mujer candidata** y a casi 10 meses de que ocurra la elección, se cree que la responsabilidad de mantener el bastión priista recaería en **Ana Lilia Herrera o Alejandra del Moral**.